

〈沖縄県那覇市〉ピータイムおもろ(設置台数560台)——株式会社ピータイム

早期の準備が最高の喫煙環境を創る!

全国屈指の高稼働を誇る《ピータイムおもろ》では、今年4月に迫った改正健康増進法施行に向けてエルゴジャパンの『スモーククリア』を導入。お客様のみならず、従業員にも配慮した最高の喫煙環境を創出した。



店内の「スモーククリア」は、いずれも島内から確認できる位置に設置されている。



スタッフにも配慮し、バックヤードにも導入。ブース越しにコミュニケーションを図る姿も多く見られる。

限られたスペースの中でも、お客様の利便性を考慮し遊技台から近い場所に「スモーククリア」を設置している。今後も日々の営業の中で最適な設置場所、設置台数を検証し最高の喫煙環境を創出していく考えだ。

何度も試行錯誤を重ね 最高の喫煙環境を目指す

沖縄県内に13店舗を展開する株式会社ピータイムはこのほど、グループ旗艦店となる《ピータイムおもろ》に、エルゴジャパンの喫煙ブース『スモーククリア』を導入した。

導入の経緯について同店の山本聡人店長は「当初、私は外部排気のスモーククリアによる喫煙対策を考えていました。しかし、当店は他店に比べて通路幅も狭いためスペースが限られます。その限られたスペースをどう使うかを考えていた時に『スモーククリア』を紹介してもらいました。省スペースでも快適な喫煙環境を提供できる点、外部・内部排気どちらにも対応できる点に魅力を感じ、導入を決めました」と話す。

導入に際して山本店長は同店の喫煙率、お客様の動線も徹底的に調べ、設置場所と設置台数を算出。お客様の利便性を高めるため遊技台付近やトイレ、自販機のそばを中心に4人用2台1人用4台を遊技フロアに設置した。「導入してみても感じましたが、今年4月から原則屋内禁煙になることを知らないお客様が

非常に多いです。早めに周知すること、そして今年4月以降の喫煙環境に慣れていただき、先駆けて喫煙対策をしている」という店舗イメージを浸透させることは重要だと感じました」と山本店長。

また、同店ではバックヤードにも4人用を1台設置した。「スタッフ同士の配慮もそうですが、屋内禁煙以降、スタッフがタバコの臭いをフロアに持ち出さないことも重要になります。『スモーククリア』はブース内に臭いが残らないので、重宝すると思います」。

他店に先駆け、早めの喫煙対策を講じた同店だが、山本店長はまだ満足していない。「お客様の喫煙率や動線を考慮し設置場所や台数を決めましたが、実際営業してみると利用率の低い場所や、不足している場所が浮き彫りになってきました。そのため増設や移設を検討しています。早めに喫煙対策に着手したことで、このような検証期間が長くとれますので、日々試行錯誤してお客様が不便に感じる部分を解消し、最高の喫煙環境で4月1日の改正健康増進法施行の日を迎えたいと思います」と語る。